
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс





	Вход в систему


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Детальная информация

            			


    
      

  
    	
        	Таблица
          	Карточка
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Название:
          	
                  Технические возможности НПФ «ЭНТЕХМАШ» по модернизации турбокомпрессорного оборудования // Компрессоры и компрессорное оборудование: труды международного симпозиума им. К. П. Селезнева, 30 мая – 1 июня 2018 г.
          
	
            Авторы:
          	
                  Любимов Александр Николаевич; 
                  Молодов Михаил Анатольевич; 
                  Райков Алексей Андреевич
          
	
            Организация:
          	
                  ООО НПФ «ЭНТЕХМАШ»
          
	
            Выходные сведения:
          	
                  Санкт-Петербург: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2018
          
	
            Коллекция:
          	
                  Общая коллекция
          
	
            Тип документа:
          	
                  Статья, доклад
          
	
            Тип файла:
          	
                  PDF
          
	
            Язык:
          	
                  Русский
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/2/id18-93
          
	
            Права доступа:
          	
                  Свободный доступ из сети Интернет (чтение, печать, копирование)
          
	
            Ключ записи:
          	
                  RU\SPSTU\edoc\60792
          


  

          

                      
              Разрешенные действия: 
                    Прочитать  
                                  Загрузить
                  (1,5 Мб)
                              
            

            
            
  
                      
              Группа:
              Анонимные пользователи
            

            
              Сеть: Интернет
            
            
                            

      




  
    
      Аннотация

    
        
          Научно-производственная фирма «ЭНТЕХМАШ» успешно работает на рынке энергетического машиностроения более 25 лет. Приоритетное направление деятельности компании – модернизация турбокомпрессорного оборудования для различных областей промышленности с повышением показателей эффективности и надежности. Производство фирмы располагается в 4 цехах, оборудованных современным станочным оборудованием. Кроме производственной базы НПФ «ЭНТЕХМАШ» обладает уникальным банком экспериментальных данных, специализированным ПО и высококвалифицированным составом работников, имеющим большой опыт производственной, конструкторской и научной деятельности. Недостатком работающих на сегодняшний день агрегатов является деформация и износ деталей, формирующих элементы проточной части, наличие перетечек газа по горизонтальному разъему диафрагм, утечек через разъемы корпуса, а также несогласованность работы секций компрессора. Эти факторы приводят к снижению энергоэффективности сжатия, необеспечению необходимых параметров, снижению надежности работы.
Наиболее рациональным путем решения вышеперечисленных проблем является модернизация.
В результате модернизации создается новая проточная часть в штатных корпусах, что существенно
снижает стоимость относительно покупки нового компрессора. При необходимости устанавливаются новые трубные пучки охладителей с повышенной поверхностью теплообмена и сниженным сопротивлением. Такой компрессор может находиться в эксплуатации еще несколько десятилетий, а по эффективности не уступает заново спроектированным машинам в новых корпусах. За время своего существования НПФ «ЭНТЕХМАШ» провел более 35 успешных модернизаций турбокомпрессоров в химической, металлургической и нефтехимической отраслях промышленности.
        

        
          The “INTEHMASH” research and production company has been successfully working at the market of power engineering more than 25 years. The company priority activity is the modernization of turbocompressors equipment for various industries with improved performance and reliability. The company production is located in 4 workshops equipped with modern equipment. In addition to the production base of NPF “ENTECHMASH” has a unique Bank of experimental data, specialized software and highly qualified personnel with extensive experience in production, engineering and research activities. The disadvantage of the units operating today is the parts deformation and wear
forming the flow part elements, the presence of gas leaks along the horizontal connector of the diaphragms,
leaks through the housing connectors, as well as the compressor sections inconsistency. These factors lead to compression energy efficiency reduction, impossibility to provide necessary parameters, decrease in reliability. The most rational way to solve these problems is modernization. As a result of modernization, a new flow part is created in conventional buildings, which significantly reduces the cost relative to the purchase of a new compressor. If necessary, new tube bundles of coolers with increased heat exchange surface and reduced resistance are installed. Such a compressor can be in operation for several decades, and the efficiency is not inferior to the newly designed machines
in the new buildings. During its existence, the Fund of “ENTECHMASH” has carried out more than 35 successful modernization of turbochargers in the chemical, metallurgical and petrochemical industries.
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